



L’Egypte demande à la FIFA d’exclure le Sénégal du mondial 2022 pour « racisme ».

La Fédération égyptienne de football a saisi la FIFA, pour demander des sanctions contre le Sénégal. C’était au lendemain de l’élimination des pharaons par les Lions de la Terranga, en barrage du mondial 2022.

Ainsi donc, la fédération égyptienne de football dénonce le caillassage dont leur bus aurait fait l’objet sur le chemin du stade avant la rencontre, ainsi que le traitement subi par ses joueurs de la part des supporters sénégalais.

Comme sanctions, la Fédération égyptienne appelle l’instance suprême du football mondial à exclure le Sénégal du mondial 2022 pour « **racisme** ».

Selon eux, la délégation Egyptienne a été victime de racisme à Dakar et Mohamed Salah était le plus ciblé par ces insultes.

la Fédération égyptienne veut s’appuyer sur la guerre menée par la FIFA contre les insultes racistes dans les stades pour demander l’exclusion des champions d’Afrique du tournoi mondial au Qatar, rapporte le site arabe youm7.

Le président de l'EFA serait même déjà à Doha où se tient le congrès de la FIFA pour essayer de convaincre Gianni Infantino d'appuyer sa plainte, révèle le même média.

La délégation de la Fédération de football montrera au président de la FIFA de nouvelles photos et vidéos de l'atmosphère terroriste et raciale à laquelle la délégation de l'équipe d'Egypte a été exposée à l'intérieur et à l'extérieur du stade. Ce qui a affecté le résultat du match. La Fédération égyptienne de football insiste pour l'exclusion du Sénégal, au pire des cas, rejouer le match sur un terrain neutre, lit-on dans les colonnes de youm7.

La plainte des Pharaons est basée sur l'article n ° 83 du Code pénal de la CAF, qui comprend une clause explicite selon laquelle les événements publics qui affectent le résultat du match conduisent directement à la reprise du match ou à l'exclusion.